

El CEU de Talavera suma dos mil metros para Enfermería

El rector y el presidente regional inauguraron los nuevos espacios, adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior

El Centro de Estudios Universitarios (CEU) de Talavera de la Reina ha incorporado más de dos mil metros cuadrados de espacio en un edificio anexo que se destinará al nuevo grado de Enfermería, que comenzará a impartirse el próximo curso. La segunda ampliación del centro, que ha contado con un presupuesto 2,6 millones de euros, incluye espacios completamente adaptados a la docencia y la investigación en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, y el presidente del Gobierno regional, José María Barreda, inauguraron las nuevas instalaciones del CEU de Talavera de la Reina, que incluyen varios aularios y seminarios, salas de demostración, laboratorios de bioquímica, anatomía y terapia ocupacional, espacios polivalentes y un nuevo salón de grados. Martínez Ataz recordó que hace aproximadamente dos meses el Consejo de Gobierno de la UCLM autorizó la segregación de esta sede universitaria en dos centros indepen-

dientes. Uno de ellos acogerá el nuevo grado de Enfermería, así como Logopedia y Terapia Ocupacional, que ya se venían impartiendo en las aulas talaveranas, y el otro centro ofrecerá los grados en Administración y Dirección de Empresas, Trabajo Social y Educación Social.

“Nos llena de satisfacción afirmar que desde 2008, y no sin esfuerzo por parte de todos, hemos conseguido aumentar en un 39% la superficie total construida, con una inversión total que ya supera los siete millones de euros. Actualmente, y con estas nuevas instalaciones, podemos hablar de un campus de cerca de 10.000 metros cuadrados”, afirmó el rector, quien subrayó la sensibilidad de la institución hacia el sentir universitario de Talavera de la Reina, así como hacia su progreso y crecimiento.



José María Barreda tiende la mano al rector, Ernesto Martínez Ataz, tras descubrir la placa inaugural del edificio en Talavera de la Reina

Un centro con gran proyección

Cerca de 1.500 alumnos estudian actualmente en el CEU de Talavera de la Reina y el 22% de los estudiantes proceden de catorce comunidades autónomas distintas de Castilla-La Mancha. El centro que dirige Pedro Jiménez Estévez cuenta además con un grupo de alumnos chinos que cursan estudios de grado una vez superado un curso de español en el Campus de Toledo. El número de profesores e investigadores asciende a 107, de los que aproximadamente un 40% son doctores. De esta forma, el claustro está integrado por docentes de 34 áreas de conocimiento y 15 departamentos universitarios.

Durante el presente curso académico, el CEU ha implantado los grados en Educación Social, Terapia Ocupacional y Logopedia, así como el cuarto curso de adaptación para diplomados. En septiembre comenzará a impartirse los grados en Trabajo Social y Administración y Dirección de Empresas, antes Ciencias Empresariales, así como el de Enfermería.



El Campus de Toledo acoge la sectorial de Estudiantes del G9

La Universidad de Castilla-La Mancha, en su Campus de Toledo, ha acogido la Sectorial de Estudiantes del Grupo 9 de Universidades (G9), que debatió, entre otros asuntos,

sobre el acceso a bibliotecas virtuales especializadas por titulaciones y sobre la participación en ferias educativas nacionales internacionales, como AULA, en Madrid, o Qualifica, en

Oporto (Portugal). El G9 está integrado por las universidades de Cantabria, Castilla-La Mancha, Extremadura, Illes Balears, La Rioja, Oviedo, País Vasco, Pública de Navarra y Zaragoza.